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CONVOCATORIA ORD¡NAR¡A NO OO8

Se convoca a los miembros del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial

Rural de Shell a la sesión ordinaria, a realizarse el viernes 22 de abril del 2016,
a partir de las 09H00 en la sala de sesiones del Edificio Administrativo del GAD

Parroquial de Shell, con la finalidad de tratar el siguiente orden deldía:

1. Constatación del Quorum e lnstalación de la Sesión.
2. Aprobación del Orden deldía.
3. Apertura de la sesión e informe del Ejecutivo.
4. Lectura y aprobación delActa Anterior.
5. Análisis y Resolución de la Firma del Convenio Tripartito entre eIGADPR

de Shell, GADM de Mera y el GAD Provincial de Pastaza.

6. Análisis y Resolución para eldescuento de un día de salario del personal

directivo y administrativo, en solidaridad con los damnificados por el

terremoto del sábado 16 de abrildel2016.
7. Análisis y Resolución de la participación del GADPR de Shell en el

Campeonato I nterpanoquial COPA CONAGOPARE 2A16.

8. Análisis y Resolución de Correspondencia Recibida.

9. lnforme de las visitas realizadas y reuniones mantenidas por las diferentes

Comisiones del GADPR de Shell.
l0.Clausura de la Sesión.

Shell, 20 de abrildel2016

Sr. Artúro
PRESIDENTE DEL PARROQU¡AL

Atentamente

RURAL DE SHELL
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ENTREGA DE CONVOCATORIA ORDINARIA NO OO8

REGISTRO DE ENTREGA

SR. ARTURO SARABIA
PRESIDENTE DEL GADPR

SHELL

SR. I,IARCELO FLORES
VICEPRESIDENTE DEL

GADPR DE SHELL

SR. ANTONIO JARAMILLO
VOCAL DEL GADPR DE

SHELL

SRA.SILVIA CORREA
VOCAL DEL GADPR DE

SHELL

SRA. MARíA A. VILLARREAL
VOCAL DEL GADPR

LCDA. RINA BONILLA
JEFE DEL AREA FINANCIERA

DEL GADPR DE SHELL

'.rr{ffi§,Rlli;QloGALARzATE ilICO DEt GADPR DE
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AGTA SESIÓN ORDINARIA NO OO8

En Shell a los 22 días del mes de abril del 2016, previa convocatoria del Sr.

Arturo Sarabia, Presidente del GAD Parroquial de Shell, siendo las 10H58 se

reúne en la sala de sesiones con los vocales del GAD Parroquial de Shell, para

tratar los siguientes puntos delorden deldía:

1. Constatación del Quorum e lnstalación de la Sesión.

2. Aprobación del Orden del día.

3. Apertura de la sesión e informe del Ejecutivo.

4. Lectura y aprobación delActa Anterior.

5. Análisis y Resolución de la Firma del Convenio Tripartito entre el

GADPR de Shell, GADM de Mera y el GAD Provincial de Pastaza.

6. Análisis y Resolución para el descuento de un día de salario del
personal directivo y administrativo, en solidaridad con los damnificados

por elterremoto delsábado 16 de abrildel 2016.
7. Análisis y Resolución de la participación del GADPR de Shell en el

Campeonato I nterparroq uial CO PA CONAGOPARE 2016 -

8. Análisis y Resolución de Correspondencia Recibida.
g. tnforme de las visitas realizadas y reuniones mantenidas por las

diferentes Comisiones del GADPR de Shell-

l0.Clausura de la Sesión.

l.- coNSTATActóN DEL QUORUM E INSTALAc6N DE LA SESIÓN.

Con la Presencia de los Señores: Sr. Arturo Sarabia (Presidente), Sr. Marcelo

Flores (Vicepresidente), Sr. Antonio Jaramillo (Vocal), Sra. Silvia Correa (Vocal)

y Sra. María A. Mllarreal (Vocal), siendo las 10H58 el Sr. Arturo Sarabia da la

.bienvenida e instala la sesión.

2.. APROBACÉN DEL ORDEN DEL DiA.

D-e inmedlatq¡g4rry$é á dar lectura por medio de secretaria el Orden del dia
ponié MsidetAción de los compañeros vocales para su aprobación o

"' Ré§óHción II.§Á§FR-§HELL No0055-2016: Por unanimidad se resuelve

áprobai'e1,6§et1 del día de la Sesión Ordinaria No0008 correspondiente al mes

de abril de|2016.

modifiáffird§ sáiél áso.
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3.. APERTURA DE LA SES!ÓN E INFORME DEL EJECUTIVO.

Sr. Arturo Sarabia: Toma la palabra y manifiesta que el día domingo 17 de
abril del año en curso la lng. Patricia Arias Jefa Política del Cantón Mera, le
informo por vía telefónica que se mantendría una reunión de trabajo urgente

con el COE PROVINCIAL debido al lamentable suceso en las provincias

hermanas de la Costa Ecuatoriana; misma reunión que se efectuó a las 14H00

en la Tenencia Política de Shell con la presencia de la Jefa Política, Teniente

Política, Comisaria del Cantón Mera, Alcaldía del Cantón Mera, Concejales y

Vocales de GADP de Shell, quienes acordaron salir a las calles de la Parroquia

Shell con perifoneo y caminatas comunitarias con elfin de recaudar donaciones'\-- y pedir la colaboración humanitaria en lo que son insumos de limpieza, comida

no perecible, ropa, materiales para poder realizar los kits para las personas

damnificadas, recordando que se tuvo una gran acogida hasta el día miércoles
que fue el día que partió la caravana del GOE Gantonal hacia la ciudad de

Portoviejo, explicando de igual manera por el inconveniente suscitado con !a
Gobernación al querer llevarse las provisiones, se dialogó con el Sr. Alcalde
para que se evacue la caravana inmediatamente a la Costa debido a la

necesidad que tenían los damnificados; sin demora el Sr. Alcalde puso a
disposición las dos volquetas, una camioneta y se realizó una delegación oficial

al Sr, Marcelo Flores Vicepresidente del GADPR de Shell, con el compañero

Kevin Jarrin Fotógrafo del GADPR de Shell, quienes se trasladaron y llevaron a

cabo la entrega de los kits en los territorios afectados; tomando en cuenta que

fue una buena labor realizada por el Gobierno Municipal del Cantón Mera,

Gobierno Parroquial y la ayuda de entidades Gubernamentales como Tenienta

\_ Politica y Comisaria; además que se contó con la colaboración ciudadana al

realizar los kits.

Siendo así que.aún.s3 tiene pendiente el aporte económico que se destinara
para los afectados del terremoto del 16 de abril del año en curso, teniendo en

cuenta que se debe dar cumplimiento a lo dispuesto por el ejecutivo ya que

otros GAD's Paroqüiales lo han ejecutado a la brevedad del caso recaudando

una:sgry¡á,,,,g§,. npor cada GAD Parroquial, tomando así una resolución de

corng¡ iliiiiiililllá§ mida,: V trasladarse el día viernes con la CONAGOPARE
:-'--''''ProvincíÉ./.,','Q.4atinUand6 con su intervención manifiesta que se llevó a cabo una

,r, rueda de prérlsa eñ los medios de comunicación, en la cual se dio a conocer la

ayuda qúe reálizo la Parroquia y el Cantón en el COE Cantonal.

Como GADPR de Shell explica, que se debe tratar de recolectar el dinero para

realizar la compra de comida.para.los kits, y hacer la entrega en el MIES ya

que no es un aporb tan grande; además manifiesta que por pedido del Grupo
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Aéreo N'44 Pastaza, se hizo la adquisición de un tanque de abastecimiento de

agua de 2.500 litros, explicando que como es una situación de emergencia se

habló con la Sra. Tesorera Lcda. Rina Bonilla para hacer la adquisición, poner
!a llave y de inmediato enviar con la misma institución a la Ciudad de
Portoviejo.

Lcda. Rina Bonilla: Toma la palabra y manifiesta que el pedido fue para los
damnificados delterremoto mas no para la base del Grupo Aéreo en Portoviejo,

además explica que no existe un acta de haber realizado la entrega y el
conversatorio que dice haber tenido con su persona solo fue una consulta en
donde se le informo que se deberá comunicar con la Sra. Leslie Guerrero
Propietaria del Centro Ferretero Su-Kassa para saber si se podía adquirir dicho
tanque, pero nd se realizó ningún egreso solo se les hiso la entrega sin el acta.

Sr. Arturo Sarabia: Toma la palabra y manifiesta que el tanque de
abastecimiento de agua está en la población y que el Grupo Aéreo solo le
ayudo con la movilización.

En otro punto manifiesta haberse acercado a la Empresa Eléctrica para poder

dialogar con el lng. Patricio Gazón Director Zonal de la Provincia de Pastaza.

Con la finalidad de mantener un conversatorio acerca del oficio emitido en

donde se pedía la instalación de energía eléctrica en el Estadio de Shell, pero

no se encontraba debido al estar en la Parroquia Canelos, así mismo

manifiesta que hay que tomar en cuenta la actitud del lng. Patricio Garzón al no
proceder favorablemente con el pedido gue se realizó poniendo impedimentos
que no proceden, por ello se trasladara donde el lng. Martin Quito Gobernador
de Pastaza paÍa que por medio de él se realice las instalaciones de luz
eléctrica en el Estadio de Shell.

Por otra parte da a conocer que se realizó una visita técnica en donde
participaron el Abg. José Viñan Jurídico del GADM de Mera, lng. Víctor
Gallegos del Departamento de Planificación del GADM de Mera, Top. Luis
Tamayo Topógrafo del GADM de Mera, lng. Patricio Galarza Técnico de

,,-''" GADVI&,..,,§t&1|6ihe11, Sra. Maria A. Villareal Vocal de GADPR de Shell y la Sra.
Sii*iá; V.oea! de GADPR de Shell, con la finalidad de internar llegar a

-', '-'áiuerdos riqales-con el Sr. Arboleda y su señora esposa Sara Muñoz, pero

: lastimosamel$ lm prop¡etar¡os solo buscan una ganancia económica.

lng. PatrióiO Galaza: Toma la palabra y manifiesta que respecto al tema

tratado en la noche de ayer se sentía un poco molesto por la actitud primero del

Jurídico del GADM de Mera Abg. José Viñan y ante la actitud del Sr. Arturo
Sarabia Presidente de GADPR de Shell hasta cierto punto, en la parte en la
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que suspend¡eron la visita, explicando que se debió haber dicho que se
suspende la visita, porque el Jurídico de Mera Abg. José Viñan menciono en

entregarles los $1.000,00 (MlL DOLARES AMERICANOS) y arreglar el
percance, frente a esta actitud la Sra. Sara Muñoz menciono que van a
empezar asesorarse, a lo que se le supo explicar oportunamente que se trabaje
a la par para arreglar de la mejor manera; pero el Sr. Arturo Sarabia no permitió

que se explique la suspensión de la visita porgue se deseaba arreglar pronto el
problema, además de esto se comunicó con el Ing. Cajamarca y supo
manifestar que él no cuenta con recursos para dicho pago, así mismo se

acercó a dialogar con el Jurídico del GADM de Mera Abg. José Viñan, el cual

.\__ reitero su insistencia en cancelar al Sr. Arboleda para evitar percances,

conocedor que dicho pago no es legal insistía en que se canceló lo pedido por

el propietario y luego el GADPR de Shell debía arreglar con el contratista para

que pague con los recursos propios. Con respecto de lo que el lng. Cajamarca

se acercado hablar con el propietario del predio, supo manifestar que había

dialogado con el Sr. Arboleda y que el mismo dueño menciono los valores por

metro cuadrado, teniendo un valor estimativo total por 1.050,00 (MlL

CINCUENTA DOLARES AMERICANOS), aclarando que en ningún momento

se acercó con el propósito de ofrecerle dinero, sino aclarar el valor por metro

cuadrado.

Resolución GADPR-SHELL No0056-2016: Por unanimidad se resuelve dar
por conocida las actividades y diligencias realizadas por el Sr. Arturo Sarabia

Presidente del GAD Parroquial Ruralde Shell.

4.- LECTURA Y APROBACÉN DEL ACTA ANTERIOR.

Sr. Arturo Sarabia: Toma la palabra y manifiesta a los señores vocales tienen

en cada una de sus carpetas, el acta de la sesión ordinaria No007

correspondiente al mes de abril del 2016, considerando que en caso de existir
alguna inconsistencia se proceda a la corrección y de inmediato a la

aprobación de la miq¡a.

R¿só1úéirámll,,,t'§ADPR-§HELL No0057 2016: Por unanimidad se resuelve
'' . .' . ...:,.,.....lllta,,,,tr,L1tlillllilliiuiiillilir,.ll,"'

aprob§ffi''affiqderiür correspondiente a la Sesión Ordinaria No007 del mes

dá abril el 2§:!§;con las respectivas rectificaciones solicitadas.
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ENTRE EL GADPR DE SHELL, GADi'I DE MERA Y EL GAD PROVINCIAL
DE PASTAZA.

Sr. Arturo Sarabia: Toma la palabra y manifiesta que para la firma de un

convenio se necesita la autorización de GADP de Shell, en Mera ya realizaron

la sesión y le autorizo el consejo para firmar el convenio., explicando que dicho

convenio es con la finalidad de poder intervenir en la calle Vilen Kúbes para la

colocación de tubería, sabiendo que el Consejo Provincial ha puesto en

conocimiento para realizar la firma, el Sr. Alcalde ya he realizado la sesión y ya

ha firmado el csnvenio, por ello solicita a la junta en pleno la autorización para

poder firmar el convenio tripartito.

lng. Patricio Galaza: Toma la palabra y manifiesta que cuando se tuvo un

percance en el que se perdió parte de la vía y el año anterior ya lanzaron al

portal la obra y ya está contratada pero no tenían la autorización debido a que

el Consejo Provincial entraba a realizar arreglos se inmiscuía en las

competencias del Municipio de Mera y en los del GADP de Shell

independientemente, entonces decidieron realizar un convenio tripartito, para

poder obtener la autorización e intervenir y arreglar esta parte de la vía, sin

causar ningún inconveniente entre las tres partes.

Sra. María A. Villarreal: Toma la palabra y manifiesta que se debería pra/er

este inconveniente porque es un riesgo para la ciudadanía.

Resolución GADPR-SHELL No0058_2016: Por unanimidad se resuelve

Autorizar al Sr. Arturo Domingo Sarabia Mejía Presidente del GAD Parroquial

Rurat de Selt, É §ü¡Upción de un Convenio de Cooperación lnterinstitucionat,

por- tuáf$.GAS'Parroquial Rural de Shell, en el ámbito de su competencia

,,,,' délega a faryird{zGobierno Autónomo Descentralizado Provincial de Pastaza,

la gestión de.la competencia, con elfin de ejecutar los siguientes proyectos:
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a). coLocActÓN DE TUBERíA METÁLICA, CABEZALES Y MURO DE

CoNTENC¡ÓN EN tá CALLE V|LEN KUBES (RrO MOTOLO) PARROQUIA

SHELL, CANTON MERA, PROVINCIA DE PASTAZA

b). CoNSTRUCCION DE UN MURO DE HORMIGON ESTRUCTURAL Y

ASFALTO EN I.A CALE AGUSTIN RUALES ENTRE LAS CALLES PASTAZA Y

CANELOS, PARROQUIA SHELL, CANTON MERA, PROVINC¡A DE

PASTAZA.

6.- ANÁLsrs y RESoLUc6n pnnA EL DEscuENTo DE uN oin oe
SALARIO DEL PERSONAL DIRECTIVO Y ADMINISTRATIVO, EN

SOLIDAR¡DAD CON LOS DAMNIF¡CADOS POR EL TERREMOTO DEL
sÁeeoo 16 DE ABRIL DEL zoto.

§r. Arturo Sarabia: Toma la palabra y manifiesta que debido al aporte que ya

han tenido algunos Gobiernos Parroquiales como Tarqui, Fátima, Veracruz, el

descuento habían realizado en números redondos 1.000 dólares sumando

todos los vocales, presidentes, quienes trabajan de apoyo, en campo, etc.,

entonces se han dividido de acuerdo a lo que ganan, explicando que el GADPR

de Shell no Se lo realizara aSí, sino un día de trabajo de acuerdo a Su

remuneración mensual, siendo así tendrá un valor menor de $1.000,00 (M¡L

DOLARES AMERICANOS); tomando en cuenta que se realizara un análisis

sobre las cosas que se van a comprar.

Lcda. Rina Bonilla: Toma !a palabra y manifiesta que cada uno de los

trabajadores de GADP de Shell hace un distinto aporte, contando solo para los

25 días y de ahí se aportaría con un día de sueldo, porque en el decreto que

emite et Presidente solo ingresan Sr. Arturo Sarabia Presidente de GADPR de

Shell, lng. Patricio Galaza y su persona, explicando que según el decreto

ejecutivo deberán aportar el 3.33% de su sueldo los funcionarios que perciban

una remuneración ei*[re,los $1.000,00 a $2.000,00.

,Villá al: Toma la palabra y manifiesta que como Gobierno

- *"ParOii'@-,sé:á,ar'trábalado y se ha aportado con mucho contingente y sugiere
que más a nte según las necesidades que se vean se realice el aporte

voluntario.

§r, Antonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta que sería lo más factible

si se podría tomar contacto con algunas Juntas Parroquiales allá en la Costa
para poder facilitar la llegada a esos lugares damnificados con la ayuda de

Sra.
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GADPR de Shell, viendo si es factible la llegada a esos lugares en buena hora

y si no es así pues se hace un cargamento exclusivo de lo que es el GADPR de

Shell y con gente que quiere colaborar dirigirse a los lugares más necesitados,

ya que se cuenta con gente gue desea colaborar poniendo como ejemplo a la
panadería y pastelería "La Selecta" quien desea donar para cuando el

cargamento vaya a salir de aquí, todo el carrito de pan que sale del horno que

son como 15 latas y así poder contactars¡e con los Sectores Rurales para poder

llegar directamente allá y poder hacer un solo cargamento conjuntamente con

ellos sería algo factible.

- Sra. Silvia Gorrea: Toma la palabra y manifiesta que no es por demostrar un
\* egoísmo o separarse del Municipio o Tenencia Política así como se lo ha

estado haciendó; pero piensa que lo más factible seria que como GADPR de

Shell se aporte con el día de sueldo adicional a las donacíones de la
ciudadanía; desde luego que se debería tener una organización sobre la

recolecta de agua, suministros etc. Que es indispensable en estos momentos y

hacerlos llegar a los lugares damnificados como GADPR de Shell.

§ra. María A. Villarreal: Toma la palabra y apoya la sugerencia del Sr. Antonio

Jaramillo ya que se tuvo un percance no a hace mucho con la tenencia política.

Sr. Arturo Sarabia: Toma la palabra y manifiesta que va a informarse y tomar

contacto con el Sr. Carlos Lara debido a que el ya vivió y se informó bien de

cómo está la situación por la Costa para ser de la mejor manera la entrega a

los lugares que por el momento lo están necesitando'

Sr. ñllarcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta que las personas se están
'- albergando en otros lugares ya no en sus casas, debido a la situación que se

está viviendo por el momento, dando a conocer que la ayuda no es solo por un

mes o dos meses sino que ahora la ayuda aun va para un tiempo extensivo y

no solo es para la gente que sufrieron el terremoto sino también las personas

que antes de lo sucedido ya no contaban con abastecimiento de agua ellas

también se suman arlanecesidad.
:¡ñi,,,,']],,"""':iii'i

ELL No0059 2016: Por unanimidad se resuelve

_ . apoffi¡,,,lll,.úáiüil1áriáfténte un día de sueldo a favor de los afectados por el

ter,remotó áe$ lO Oe abril del 2016, a si vez realizar una contribución voluntaria

de insumos básieós, alimentos no perecibles, agua, medicinas, etc.
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7.- ANÁLEs y REsoLUclón oe LA PARTlclpnc¡óN DEL GADPR DE

SHELL EN EL CATUIPEONATO INTERPARROQU¡AL COPA CONAGOPARE
2016.

Sr. Arturo Sarabia: Toma la palabra y manifiesta como es de conocimiento de
todos los funcionarios del GADPR de Shell, el día 27 de abril del 2016 es la
fecha tope de inscripción para poder participar en el Campeonato

fnterparroquial GOPA CONAGOPARE 2016, en donde se deberá cancelar el
valor de $150,00 (CINTO CINCUENTA DOLARES AMERICANOS) de la

inscripción.

Sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta que mientras se realizaba

la resolución, se permitió hacer una lista de las personas con su número de

cedula en caso de que se apruebe para tener adelantado un poco, debido a
que no solo es de inscribirse sino de ver también el compromiso de las

personas, teniendo en cuenta que hay que invertir en los uniformes, traslado,

tiempo, etc.

Sr. Arturo Sarabia: Toma la palabra y manifiesta que se tuvo la reunión en el

CONAGOPARE para informarse que no se suspendía eltorneo por la situación

de emergencia, se daba normalmente la continuidad del campeonato.

Lcda. Rina Bonilla: Toma la palabra y manifiesta que contaría con la
aportación de $8,00 (OCHO DOLARES AMER¡CANOS) por persona para las

inscripciones; sin contar que eso del descuento aún no se lo puede realizar por

que los sueldos aún no han sido cancelados.

§r. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta que existen varios
funcionarios det GADPR de Shell y dependientes de la institución que quieren

participar ya que es necesario integrar a todos quienes conforman el GADPR

de Shell, comprometiéndoles a ser serios en la asistencia en los encuentros

deportivos.

Sr. tlarcelo Flores§,,,,\rq^ la palabra y sugiere que se cancele un valor de

$10,0§¡,,:,@l§&/3O**tt AMERICANOS) por persona, basándose en la

néceq§(€ '§dsuirili botellones de agua e indumentaria deportiva para los

eventos qüá'$jr,ealizapn en la Parroquia Shell.

ne*hciOnaOñpR-sHELL No0060-2016: Por unanimidad se resuelve

participar eí el CAMPEONATO INTERPARROQUIAL COPA CONAGOPARE

2016, quedando como delegado el Sr. Marcelo Flores (Vicepresidente del

GADPR de Shell) para ser representante en el congresillo técnico, así como
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también los miembros y autoridades del GADPR de Shell aportaran con un

valor de 10 dólares para el pago de inscripción

S.- ANÁLISI§ Y RESOLUCIÓN OE CORRESPONDENCIA REC¡BIDA.

ASOCIAG|ÓN DE DAMAS DE SHELL: Solicita el camb¡o de techo de la
Guardería .Mi Segundo Hoqaf'.

Sr. Arturo Sarabia: Toma la palabra y manifiesta que una vez entregado el

documento el Ing. Patricio Galaza realizo una visita técnica a las instalaciones

de la Guardería "Mi Segundo Hogar'', con la finalidad de constatar el deterioro

de las instalaciones, ya que la Sra. Mery Gavidia manifiesto es que el eternit ya

\- tiene 30 años y que con lo sucedido el día sábado 16 de abril del 2016 se ha

sentido y hay demasiadas goteras en la cocina del CIBV y en el aula del

mismo, deduciendo que eltecho ya está deteriorado.

lng. Patricio Galaza: Toma la palabra y manifiesta que el área afectada son

dos aulas del CIVB y el área de la cocina en el cual están rotos los cumbreros y

trisadas las hojas, explicando que la medición de toda la parte afectada da un

área aproximada de 290 m2 de deterioro y con el cambio solo con dura techo y

canales da un valor aproximado de $12.000,00 (DOCE MIL DOLARES

AMERICANOS); en el cual son 290 mz de techo, 60 metros de canales, aparte

el retiro de las hojas de eternit el mantenimiento de las instalaciones eléctricas

y el mantenimiento de las estructuras metálicas que en algunas partes esta

oxidado, ya que la Sra. Mery Gavidia supo manifestar que el 10 de mayo

estaría la Ministra del MIES realizando una visita a todos los CIVB's, por ello

solicitaba de manera urgente que se le ayude de esa manera; o ver de qué
\- manera se les podría ayudar, explicando que dicha obra excede los $5.700,00

(CINCO MtL SETECIENTOS DOIáRES AMERICANOS) y deberá ser subida al

portal y es una obra que no está considerada dentro del presupuesto, y se

tendrÍa que realizar otra reforma presupuestaria para la ejecuciÓn de esta obra;

entonces sies un valor un poco elevado para el mantenimiento de dicha obra.

Sr.- fq¡r,,9,,,,,,,$¡3 'Toma la palabra y manifiesta que esta obra no fue

Oresú §á.*a¡a:d año 2016 y es un proceso largo para poder realizar la

,, . obFá;'tDñáñdé,r:e¡ óúñta que recién en agosto se podrá hacer una reforma al

G exclusivameiÍe pára la solicitud de la Sra. Mery Gavidia.

Lcda. Rina Bonitla: Toma la palabra y manifiesta que independientemente de

!a reforma 
. 
al presupuesto ya se le había explicado que para evitar

inconvenientes se debe planificar anualmente todos los requerimientos
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necesarios y poder tener en cuenta que es lo que se necesita, y con el 10%

tener en cuenta las necesidades urgentes e insertar en el prepuesto del

siguiente año, explicando que no se puede concentrar en una sola institución el

monto del 10% para los sectores vulnerables, otro inconveniente son los oficios

sueltos sin sustento crediticio que faculte la necesidad de adquirir insumo o
inmuebles como es el caso de la solicitud de pintura emitido en días anteriores

en donde consta la firma de la coordinadora del CIBV, desconociendo si tenía

conocimiento la Presidenta de la Asociación de Damas, por ello manifiesta que

es ne@sario explicar no solo a los CIBV's sino a todos los sectores vulnerables
que se benefician con los recursos que entrega el GADPR de Shell se deben

\__ ptanificar anualmente para evitar el descontrol y mal manejo de recursos,- 
¡ndicando que se responda al oficio emitido por la Asociación de Damas de

Shell que se les había solicitado que se planifique para el año 2016 y hasta el

momento no se ha entregado ningún documento, ya que no es solo por

consecuencia del movimiento telúrico el deterioro del techo sino por varios

factores que se debieron haber tomado en cuenta desde el principio,

considerando que cuentan con el personal para poder considerar los

req ue rim ientos q ue ve rd aderamente necesitan.

Sra. Silvia Correa: Toma la palabra y sugiere que se dé contestación al oficio

emitido en vista de que el pedido se encuentra a destiempo y no sería prudente

considerar el pedido de la Asociación de Damas para una nueva reforma

presupuestaria, acotando que desde ahora se le debe enseñar a la gente a ser

ordenada e iniciar con cambios pequeños pero oportunos, dejando claro que no

se está negando el apoyo pero se está considerando que existen clausulas y

.\r reglamentos que regulan cualquier requerimiento sea o no sea a destiempo.

Así mismo solicitarle de manera escrita se presente una planificación de lo que

resta del año para regular y conocer los requerimientos que son ne@sarios

para el sector vulnerable.

Sr. Arturo Sarabia: Toma la palabra y sugiere que se le invite a una reunión

de trabajo y conozcq las opiniones de cada uno de los señores vocales y la
partefinAne§-$, l GADPR de Shell-

'r*'í:,.,.Ál('1"r"""''- t -q,
l€da;H§§snÍ}iá:'i6ma la palabra y manifiesta que hay que tomar en cuenta

que no éól n necesidades por parte de un sector vulnerable y no solo

exiibl'-¡ncohüeniéntes con la Asociación de Damas, sino con los diferentes

instituiioñés que reciben recursos por parte del GADPR de Shell, así mismo

explica que el gobierno parroquial debe ser equitativo para todos para que

todos reciban los recursos por igual sin excepciones.
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Sr. llllarcelo Flores: Toma la palabra y sugiere que se realice una sesión

extraordinaria para tratar este único tema.

Sr. Marcelo Flores: Toma la palabra y manifiesta que se podría realizar una

reunión de trabajo con todos los sectores vulnerables que cuentan con el

beneficio del 10olo para que tengan un conocimiento pleno de cómo se está

trabajando y como se debería trabajar para que luego no digan que no se les

explico.

Sra. María A. Villarreal: Toma la palabra y manifiesta estar de acuerdo por la
sugerencia del señor vicepresidente ya que hasta por interacción cada sector

estará pendiente de las necesidades que se tengan, acotando que se llame a
reunión lo más pronto para no dar más largas.

Lcda. Rina Bonilla: Toma la palabra y manifiesta que el beneficio esta para

nueve sectores vulnerables tanto CIBV's, CNH's, Adultos Mayores y personas

con capacidades especiales, teniendo que repartir equitativamente para todos.

Resolución GADPR§HELL No006l 2016: Por unanimidad se resuelve

mantener una reunión de trabajo con cada uno de los sectores vulnerables que

cuentian con el apoyo del GAD Parroquial Rural de Shell, el jueves 28 de abril

del 2016 a las 10H00 en elAuditorio del EdÍficio Administrativo del GADPR de

Shell.

GLOBAL DYNAMIC's: Propuesta para la adquisición de iuegos infantiles.

Sr. Arturo Sarabia: Toma la palabra y manifiesta que se ha presentado dicha

propuesta para poner en conocimiento de todos los señores vocales.

Sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta gue en el presupuesto del

año 2016 se consideró la ejecución de un parque infantil en Sacha Runa, en

donde el sector ya ha iniciado con reuniones de trabajo y han resuelto que en

días posteriores solicitaran al GADPR de Shell mantener un conversatorio para

socializar el tema del parque infantil, explicando que pone en cotación dicha

lnformaciée,y',eue'7)lá'"'ptopuesta que se entrega por Global Dynamics se

aser¡eiá ¡tucno a hs peticiones que tiene Sacha Runa, así mismo expresa su
'.. , , .. -preoed»áción pgr los pocos recursos que están llegando y ve que los recursos"' 

que llegan se Va¡ solo en pagos de fechas y años anteriores, sin tener en
i':' ,'' cueñta lo que se ha presupuestado para el 2016, así mismo pregunta él

porque es tan'fácil para un sector y difícil para otros sectores en donde

estrictamente se solicita proyectos, propuestas, proformas y en si un sin

núrnero de procesos para aleanza¡ lo deseado; aclarando que la obra del
parque infantil se lo ha venido trabajando desde el año 2015 y se acordó en
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construir con los recursos del año 2016 pero no se ha tomado en cuenta que

no solo es esa obra sino diferentes obras que debieron ser iniciadas, finalmente

sugiere al señor presidente se tenga un poco más de precaución al momento

de ofrecer a la gente porque se mal enseña y no habrá servido de nada haber

socializado un presupuesto, ya que en realidad no son una tienda, son una

institución pública que trabaja con recursos del estado y se basa en

planificaciones para poder haer uso de dichos recursos.

§r. Arturo Sarabia: Toma la palabra y manifiesta que hay que considerar que

el presupuesto que se manejó el año anterior ya no es el mismo, ya que existe

un recorte presupuestario.

Sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta que el nuevo presupuesto

ya está con el recorte y se está trabajando con ese rubro.

Lcda. Rina Bonilla: Toma la palabra y manifiesta que el PAC está elaborado

con esas reducciones.

Sr. Arturo Sarabia: Toma la palabra y manifiesta que el Sr. Carlos Lara había

sugerido que no se topen esos recursos por otra situación y se tome en

consideración la administración 2015, viendo si hay falencias para que venga

el recorte.

Sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta que en algo mismo se

debe ver lo presupuestado, explicando que debe existir el monto que se estimó
para cada una de las obras planificadas, poniendo como ejemplo el parque de

Sacha Runa ya que no se pueden quitar los recursos ya planificados y quedar

\L, mal con un proyecto del año pasado.

Sra. Silvia Gorrea: Toma la palabra y manifiesta que por algo existen

Comisiones y por algo se cuenta con la Comisión de Planificación y

Presupuesto, aclarando que la comisión se reúne varias veces para planificar,
. ! --i--i--a--presupuestar, socializar pedidos y varios requerimientos, pero no ve prudente

que una vez planifrcado se tome los recursos y se gaste en otros pedidos que

'-'ño e§*á rdél'Fiesupuesto y peor aun planificados.

Í _ Así miS:iúá,,,úpreúá su,breocupación con respecto a los sueldos ya que ninguno

,,--"' de los funcionariss del GADPR de Shell a ingresado con un pensamiento
t,,, , '' propio de finhnciarse el bolsillo, sino de trabajar por una parroquia, pero esto no

quita que las deudas personales que cada uno los tiene se detengan,

aclarando que todos tienen deudas, todos tienen necesidades pero

tastimosamente a! no recibir el suetdo a tiempo perjudica muchos de los

compañeros y en lo prsonal también, quedando mal en bancos, instituciones
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que son inherentes a los problemas económicos, finalizando sugiere se tome

más énfasis en las necesidades de los funcionarios y autoridades del GADPR

de Shell, extendiendo su petición que la remuneración sea mensualmente en

un tiempo determinado.

lng. Patricio Galarza: Toma la palabra y acotando las palabra del Sr. Antonio

Jaramillo, dice estar de acuerdo en que se mantenga los recursos para la
ejecución de obras, ya que en el SIGAD de acuerdo a la planificaciÓn que se

tiene se prioriza cinco proyectos en donde se consideró que el Parque lnfantil

de Sacha Runa conste como prioridad (1.00) y es el de mayor influencia a

momento que aparezca el lndice de cumplimiento de metas, pero si no se

cumple se ve obligado a poner obras de menor cuantía, cuando se planifico

una obra en dónde se puede ejecutar y a Ia vez se puede cumplir con el

coeficiente que se debe obtener para evitar el recorte presupuestario y

sanciones posteriores, explicando que no solo es una obra que se encuentra
planificada sino son varias obras que se encuentran proyectadas para el año

2016, ya que si en estos momentos se abre el SIGAD no existen obras para

priorizar y es importante tener en cuenta las sugerencias que Se brindan.

Sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta que se está gastando el

dinero en vez de invertir y recuerda que a inicio de año se propuso varios

proyectos presentados por los compañeros vocales, pero si se sigue gastando

el dinero sin una planificación no se va a poder cristalizar ninguna obra y

llegaremos a recaer en los enores de las administraciones anteriores, porque el

dinero que se gasta se debe reflejar en obras y no en adquisidores pequeñas.

lnclusive manifiesta que las obras ejecutadas con los recursos del Banco de

Desarrollo son inspeccionadas con la finalidad de verificar si son obras que

generan utilidad y brindan el beneficio por el cual fueron creadas, explicando

que el año anterior sino hubiera sido por las obras del Banco de Desarrollo no

se hubiera tenido obras la Parroquia Shell porque todo se gastó sin

planificación porque hasta ahora se encuentran cuentas pendientes de! año

2015 por fiestas de Shell y no es correcto derrochar el dinero en solicitudes sin
'Un Pro YffiC-Para Shell.

f-*Oái*üá:N*ila: Toma la palabra y manifiesta que se debe seguir por todos

los proce§óM ne el Control lnterno ya que se está entregando cosas y

Iuego se tie*€ {uiA*acer un acta de entrega recepción, lo mismo está pasando

con los pié§tamos de los insumos que tiene el GADPR de Shell como son

carpas, sillas, infocus, mesas, partantes, etc. Porque siguen prestando sin un

control, sin un acta, sin un compromiso pOr parte de las partes, creyendo

conven¡ente se mantenga un controt más riguroso y acotando las palabras del
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Sr. Antonio Jaramillo solo se está cancelando cuentas pendientes y no se

cuenta con una visión de ejecutar obras, explicando que en realidad todavia

existen cuentas por pagar del año anterior citando el ejemplo de una factura de

$5000,00 (CINCO MIL DO¡.áRES AMERICANOS) en el micro mercado "Don

Luchito" , $3.200,00 ORES MIL DOSCIENTOS DOI-{RES AMERICANOS) de

la Banda Amazonas y aproximadamente $7000,00 (SIETE MIL DOISRES
AMERICANOS) del relleno de la Unidad Educativa Camilo Gallegos en donde

se realizó el Motocross en las Festividades de Shell, entonces son cosas que

se siguen tapando fallas y si las cosas se salen de control nadie les va a poder

ayudar porque nadie es indispensable en un puesto de trabajo, pero si se están
,\-, complicando las cosas porque se está arrastrando cuentas desde el año

anterior y desdp este año también, recordando que existe una resoluciÓn de
junta en donde se adquiera una emisora por mes, misma que se cuenta con las

facturas, respaldos pero no están los contratos y se debería contratar una vez

se tengan los documentos hábiles mientras tanto no. De igual manera

manifiesta que los chicos que realizan el mantenimiento vial, no cuentan con

una planificación porque nadie se ha hecho cargo y nadie ha realizado el

respectivo seguimiento de las actividades que realizan, recordando que ellos

deben tener un informe de las actividades para proceder al pago de sus

remuneraciones, reiterando su explicación que ya son varios meses y no se

toma en cuenta esa falencia, en done deberían actuar las comisiones.

Otro de los inconvenientes es el pago a Ángelo Constructora, que todavía no

se cancela en su totalidad, así mismo por demora del lng. Luis Vilcacundo no

se procede ni con la recepción de la obra y mejor aún se está descontando
'\- pero también hay que pagarle la contraparte del GADPR de Shell, explicando

que cualquier contrato que se realice fuera de la institución y que no cuente con

los documentos habilitantes no se procederá con la cancelación, poniendo un

ejemplo del Sr. Acosta que se dio autorización para O4 de Octubre con un

aproximado de $2000,00 (DOS MIL DOLARES AMERICANOS) que todavía no

se cancelan, del Sr. Paco Barona son aproximadamente $3000,00 (TRES MIL

DOI.ARES reflejando solo deudas que no se pueden pagar
quq,;vienen mensualmente, aclarando que se ha recibido la

primeú,..l..d'-6ota',,,¿ai' mes de enero del 2016 quedando como deuda febrero,

marzo, áb¡i¡ftñ¿eiese dinero no se ha invertido porque no se debería haber

cancekdo,.rfÉs tiüe enero a los administrativos de la institución que cuentan

como gasto coniente, pero sin embargo no se invirtió pero se cancelÓ sueldos

haSta la fecha, pero llegara un tiempo en donde no se va a poder cancelar

cuentas de años anteriores.



GAD PARROOUIAL RURAL
- ADMINISTMCTÓN 2014 - 201 9 -

Sra. Silvia Correa: Toma la palabra y solicita se aclare la deuda que cuentan

en el micro mercado "Don Luchito", ya que recién tiene por conocida la deuda

del año anterior.

Lcda. Rina Bonilla: Toma la palabra y manifiesta que existe un listado de

todas las cosas que se han adquirido y por ello se prepara un informe de todo

lo adeudado con su respectivo respaldo, de igual manera explica a los señores

vocales que tenían conocimiento de lo que se iba a realizar en la U.E Camilo

Galtegos supuestamente era una obra de $300,00 (TRESCIENTOS DOIáRES
AMERICANOS) pero luego se les salió de las manos y fue un costo

extremadamente alto.

Así mimo toma" en consideración la entrega de una impresora para la U.E

lntercultural Bilingüe 'EMAUS'en donde se adquirió por un costo aproximado

de $5000,00 (CINCO MIL DOLARES AMERICANOS), pero se menciona para

otras instituciones que el GADPR de Shell cuenta con un recorte

presupuestario pero se entrega materiales sin miedo, sugiriendo se considere y

se analice con la seriedad del caso que lo más importante es generar obra
pública en donde se ve reflejado eltrabajo y la gestión de una administración.

Toma como un punto importante a tratar el tema del SRl, ya que la instituciÓn

debe al GADPR de Shell un monto aproximado a $40.000,00 (CUARENTA MIL

DOLARES AMERICANOS), teniendo que cancelar un déficit de $30.000,00
(TREINTA Ml DOIARES) que se acarrea desde el año pasado de lo que

supuestamente se iba a entregar pero nunca que dio un retroactivo, recordando

que se consideró dicho dinero en el presupuesto y eso es lo que se debe

\--. cancelar porque no se puede pedir más devolución de recursos pese a que

tenga un monto alto para recuperar del IVA'

Sr. lllarcelo Flores: Toma la palabra y pregunta si existen proformas de la
copiadora que se entregó a la U.E lnterbilingue "EMAUS".

Lcda. Rina Bonilta: Toma la palabra y manifiesta que no existe ninguna

proforma nlril,gg{§riniryiirto de la copiadora ya que se dio por enterada el día que

,, se en lmn1,.e,1ry

r..- ,.- - -'-lfg. Páffiiló ?rza:"Toma la palabra y manifiesta que por ley todo lo que se

,,,:i,""' I refiere a eq$áo§.,,,*to*Ut," s se lo debe adquirir por catálogo electrónico y no

donde se puede adquirir sin catalogo electrónico es cuando no existe stock de

productos en la canasta de compra, primero teniendo que emitir un oficio al

SERCOP en donde se especifique que no existe el producto que se desea
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comprar y por ello se procederá a una compra individual, dando a conocer que

detrás de cualquier gestión que se desee hacer existen procesos, existen

regulaciones que se deben cumplir.

Así mismo da a conocer que se lleva un orden de contratos en donde cada uno

tiene un número y secuencia, pero se están alterando el orden cuando se

solicita que se cree contratos con fechas anteriores y esto se verá afectado al

subir la información alSIGAD.

Por así decirlo una obra que se vaya a realizar en dos meses no es posible

debido a que no se tiene recursos, así también no se cuenta con un fondo en el

\_, cual podamos a lo mejor contar con los 5.000 dólares como anticipo de la obra,

entonces no tenemos como recortar y es así que recién se ha terminado el año

2016 a lo mejor en el mes de Mayo o Junio se abrirá el sistema para hacer

poner la programación del año 2016 y no tenemos nada de información.

Tomando en cuenta que el año pasado se pusieron obras de Enero lo que se

realtzó en las aceras, esto se contrató en Diciembre del 2014 y se liquidó en

Enero del 2015 esas obras se priorizaron debido a que no se sabía si en el

segundo o tercer trimestre se realizaran más obras; por ese motivo se

priorizaron las obras que ya estaban realizadas'

Por tal motivo se sacó en el coeficiente el valor de 1 en el indice de

cumplimiento de metas; por ese motivo debemos contratar obras de ínfima

cuantía que sean de utilidad; teniendo en cuenta que en el2014 se realizaron

muchas obras como vías, se readecuo los cabezales, etc. Fueron obras muy

representativas de ayuda y progreso para ciudadanía; tomando en cuenta que

..-, el año pasado solo con Ios ingresos del Banco del Estado se realizó las únicas

obras de gran Magnitud como GADPR de Shell y las obras pequeñas de ayuda

se han dado pero no son de mayor impacto en la ciudadanía

Sra. Silvia Correa: Toma la palabra y manifiesta que el GADPR de Shell tiene

a su representante que en este caso es el Sr. Arturo Sarabia Presidente

GADPR de Shell pgrg sin dejar a un lado que los vocales de la misma
,. institució*f tqmbién son autoridades y por ende deberán estar informadas de los

,, pró_cgqú P persmal siendo de la comisión de presupuestos no se tenía

, --lonocirn¡ánür,& la adquisición de la impresora entre otras cosas; lo más

.:::t' ,: factible es oganizarnos de una mejor manera y nosotros poner de nuestra

parte. fqry¿ñ¿o la idea de la Lcda. Rina Bonilla al respecto de los jóvenes que

están trabajando en la institución sobre estar a cargo de ellos por un lapso de

tiempo cada uno y controlarles en los horarios de salida ya que no se lo están

ejecutando de mane ra organizada.
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Referente a los contratos, deberemos tener más cuidado con las obras para no

tener inconvenientes en el momento de que Contraloría venga a realizar

auditorías ya que las anomalías recaerán sobre todos.

Lcda. Rina Bonilla: Toma la palabra y manifiesta que los jóvenes que están

trabajado no se pueden dejar de cancelarles porque están afiliados pero deben

entregar sus informes para estar al día. Con respecto a los contratos se deben

tener respaldos de ello, teniendo en cuenta que nos deberán ayudar las

personas que contratan las emisoras; con respecto a Radio lnteroceánica el

contrato no está directamente con la radio sino con un empleado de la misma a

nombre de esta persona se encuentra la factura. Por otro lado Radio Osorio

que ya se encuentra cancelado, Radio lnteroceánica esta por cancelar y por el

momento se está previsto poder trabajar con la Radio Nina o a su vez con

Radio lnteroceánica.

Resolución GADPR-SHELL No0052 2016: Por unanimidad se resuelve dar
por conocido el documento de Global Dinamic's y será tomado en

consideración cuando se requiera juegos infantiles para el sector de Sacha

Runa.

GAD MUN¡C¡PAL DE MERA-AGRADECIM¡ENTO POR LA PARTICIPACION

EN LAS FESTIVIDADES.

Resotución GADPR-SHELL No0063-2016: Por unanimidad se resuelve dar

por conocido el documento de agradecimiento hacia el Gobierno Autónomo

Descentralizado Parroquial Rural de Shell.

CONVENIO PRESENTADO POR ESPERANZA ETERNA

Sr. llllarcelo Flores: toma la palabra y manifiesta que una vez se mantenga la

reunión de trabajo con los sectores vulnerables se considerara el borrador de

convenio para un respectivo análisis y rectificación de ser el caso.

Lcda. Rina Bonillat Toma la palabra y manifiesta que sería factible que se

tome en gryidglaciQrfcomo un modelo a seguir el borrador de! convenio y la
plpsentada por la lglesia Esperanza Eterna, ya que esa es

. la.man¡lñ,'.r{á,Srfió seilebe solicitar el apoyo respectivo.

§n Antoni§rJánmilto: Toma la palabra y sugiere se analice el convenio

interinstitucionál en una reunión de trabajo con todos los vocales el día de

mañana a las ocho horas deldía.

Resolución GADPR-SHELL No0064-2016: Por unanimidad se resuelve dar

por conocido el borrador del convenio lnterinstitucional entre el GADPR de
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Shell y la lglesia Esperanza Eterna el cual será tratado en reunión de trabajo

con los señores vocales de GADPR de Shell.

CONAGOPARE. VISITA DEL BANCO DE DESARROLLO EP.

Sr. Arturo Sarabia: Toma Ia palabra y manifiesta que CONAGOPARE informo

que se suspende la visita de la Gerente del Banco de Desarrollo, por lo cual

nos supieron manifestar que se avisara por escrito oportunamente una nueva

visita.

Resolución GADPR-SHELL No0065-2016: Por unanimidad se resuelve dar
por conocido el documento emitido por el CONAGOPARE PASTAZA.

9.. INFORME DE LAS VISITAS REALIZADAS Y REUNIONES MANTENIDAS

POR LAS DIFERENTES COñ'IISIONES DEL GADPR DE SHELL.

lng. Patricio Galaza: Toma la palabra y pregunta cómo se realizara la

coordinación de los muchachos que laboran como jardineros en el GADPR de

Shell, ya que no cuentan con una persona que esté alfrente para supervisar el

trabajo que se realiza en las calles de Shell.

Sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta que se debería solicitar

por escrito las actividades que deseen incrementar dentro de la planificación

mensual que realizan los jóvenes, porque todos realizan actividades

descoordinadas.

Sr. Arturo Sarabia: Toma la palabra y manifiesta que se estará coordinando

oportunamente el trabajo de coordinación y supervisión de las actividades de

\-. los chicos, así mismo da paso al Sr. Marcelo Flores Vicepresidente del GADPR

de Shell con ta finalidad de dar por iniciado el informe de labores realizado por

su persona mensualmente.

Sr. Marcelo Flores: Toma la palabra e infonna que según lo acontecido el 16

de abril con el movimiento telúrico que se ocasiono en la RegiÓn Costa del

País, se activó el C0,E-Cantonal desde el día domingo en el cual se estuvo en

é§tado a lo cual la comisión de seguridad se hiso presente tola

y Manta lugl&i§onde se puedo hacer la entrega de los kits a las personas

afectadas; cooiO¡nando el trabajo con la Presidenta del Gobierno Parroquial de

Rio Chico en la Parroquia de Portoviejo, desde luego se puede decir que el

trabajo estaba encaminado a la entrega de kits a las personas damnificadas y

así se Io realizo; después se obtuvo la intervención de la Jefa Politica la cual

la sg- .la,,,f cción de alimentos no perecibles, ropa, agua, etc. Para
""-tóá Oamlfficád§§, así de la misma manera se trasladó a la Ciudad de Portoviejo
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quería encaminar las donaciones hasta el MIES, debido a que teníamos la

disposición de entregar los kits a los damnificados directamente así se lo
realizo tomándonos algo de tiempo más de planificado para poder regresas,

por aquel motivo no se puedo retornar el día Viernes sino hasta el día Sábado
por la mañana.

Una petición especial es que las personas afectadas necesitan mucha ayuda y

es una sugerencia el ver si como autoridades podríamos hacer por mes unas

dos recolecciones de alimentos no perecibles, agua, etc., y dentro de nuestras

planificaciones como GADPR de Shell destinar un dia para viajar y hacerles

llegar las donaciones a las personas damnificadas. Eso es lo que se les puedo

informar de acuerdo a lo sucedido en la semana pasada

Sr. Antonio Jaramillo: Toma la palabra y manifiesta que la Comisión de

Educación dio inicio el taller de inglés, cumpliendo ya su primera semana de

trabajo, en cuanto a niños beneficiarios eldía viernes hubo una disminución por

el tema del catecismo para algunos de ellos; esperando que conforme el

tiempo se obtengan los mejores resultados.

En cuanto a los CNH's, gradece la presencia en la feria nutritiva, ya que se dio

el realce que se mereció el evento, así mismo solicita se tome en consideración

la propuesta de las camisetas para que se dé por aprobado y poder realizar la y

entrega en el mes de Junio por el día del niño conjuntamente con el Presidente

y los compañeros Vocales.

También se cumplió esta semana un poco de la señalética vial, en la Calle 10

de Noviembre, por el mercado municipal y en otros sectores. Encontrando

también una preocupación por parte de los moradores de Sacha Runa debido

al parque infantil, por lo cual se socializo con ellos y manifestando estar

reestructurando la directiva a lo mismo que nos invitan el día sábado a entablar

una charta para tratar de ver cómo nos organizamos en la construcción de este

parque infantil en Sacha Runa.

Sin ningún;prqnq§'más finaliza su intervención expresando que Se a
cumplido con lo planificado.

Sa. S¡m¡álrlrr$á¡yga: Toma la palabra y manifiesta que sus labores se han

realizcdo Oe#rguáf manera con el compañero Sr. Antonio Jaramillo y a su vez

se hiso la recolecta de productos que necesitaban para el COE Cantonal,

también se perifoneo la ayuda necesaria teniendo en cuenta que los

encargados de perifonear es el Municipio de Mera de igual manera se ayudó en

lo que se ha podido.
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La Feria Nutritiva que se realizó recalca que estuvieron presentes todos los

compañeros del GADPR de Shell.

El día domingo es el único día que variara debido que se asistió a la

conversación con la compañera Sra. María A. Villareal, Sr. Arboleda, Jurídico

de Mera Abg. José Viñan, lng. Víctor Gallegos Funcionario de GAD de Mera;

dando a conocer que se puede tener un buen término esperando que lo más

pronto posible de inicio la elaboración de las veredas que está pendiente.

Sra. ilaría A. Villareal: Toma la palabra y manifiesta que la semana pasada se

había acordado realizar un informe mensual de las labores por parte de los

\_ presentes y no se está llevando a cabo; por lo cual se permitió realizar su

informe mensual; iniciando por la Comisión de Salud, la cual mantuvo una

reunión con el Cuerpo de Bomberos en el GADPR de Shell; recordando que se

debe tener en consideración es lo que se habló en la reunión entablada con el

Municipio de Mera, específicamente para ser un apoyo para el Cuerpo de

Bomberos de Shell.

Formalmente se extendió un documento por secretaria acerca de las

impresiones de las fichas que está necesitando el Sub Centro de Shell, en la
reunión anterior se trató el punto a breves rasgos pero aún no se ha

establecido una resolución para lo que me permití pasar por escrito la petición

para que me puedan dar una resolución sobras las 4.500 fichas impresas que

necesitan lo más pronto posible en elSub Centro de Shell.

En respecto al oficio número 43 emitido al respecto con la Ordenanza Municipal

acerca de las mascotas, da a conocer que el Municipio ya entro a segunda\- instancia y aún no tenemos la respuesta definitiva pero se solicitó que en

cuanto este nos hagan la entrega. Por otro punto el haber propuesto con la
compañera Sra. Silvia Correa la campaña "Tejiendo mis Derechos'lo cual se

lo llevo a cabo en el Parque Central la semana anterior el dfa Miércoles fue una

gran satisfacción el poder trabajar todos juntos en equipo y formar parte de

esto tomando en cuénta que hay personas que si les agrada que se escuche

süs depg$p, lo interesante es que si se obtuvo un grupo bien extenso que nos

ayudó eon Ia camPaña.

Ahora lo q6,§í, uisiera es que se tome en cuenta cosas muy importantes

como la enfügá de oficios y circulares los cuales son solo para obtener

conocimientó y que si serían necesarios ya que en una ocasión por así decirlo

sobre el oficio 07 de febrero 2016 sobre la remodelación de un coche de

reciclaje para la Familia Tarquino, nunca lo tomamos en sesión porque no Se

tomó una resolución sobre si se aprueba por dichas razones o no se aprueba;
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entonces la documentación se está llevando solo como conocimiento. Otro
punto importante es que el Sub Centro de Shell nos está solicitando la

construcción de un centro de almacenamiento para los desechos algo por

tratase con seriedad, debido a que ellos no cuentan con este servicio. Es así
que todo estuvieron presentes cuando estaba la lng. Amanda Bonilla ella

sugirió que de alguna manera seria importante tener el Sub Centro ya que no

se puede recoger los desechos todos los días ya que en la nueva recolección

no consta que retiren sino que mantengan en un solo lugar para que se pueda

retirar la basura una vez por semana, otro punto referente a la necesidad del

Sub Centro de Shell es la construcción de una sala de espera estos

\: documentos son los que a nosotros nos llegaron como circulares y no se están

tomando decisignes. Claro que muchas de las peticiones no se las van a llevar
a cabo pero si sería importante extenderles una respuesta como GADPR de

Shell sea positiva o negativa.

De igual manera se conversó con el lng. Wilson Castillo el cualestá alfrente de

la página web de la institución ya que no se quedó de acuerdo en cuáles son

las personas que nos van a colaborar y hemos quedado que el día Jueves o

Viernes a más tardar sean quienes se capaciten para de ahÍ mantener una

reunión todos para lo que sería el manejo de la página web de la institución.

Sra. Silvia Correa: Toma la palabra y sugiere que sería factible mejor sacar

fotocopias de las fichas del subcentro, que enviar a una imprenta porque es

más costoso.

Sra. María A. Villareal: Toma la palabra y manifiesta que las hoias se las va a

\* imprimir a color y el costo de copias a color es más alto que las de blanco y

negro; así mismo sugiere se de las contestaciones respectivas a los oficios que

llegan al GADPR de Shell, ya que en mucho de los casos solo se les inforna
verbalmente.

Resolución GADPR-SHELL No0066-2016: Por unanimidad se resuelve tomar

en consideración la $,Ugerencia de la Sra. Maria A. Villareal quien propone que

toda lá.:rdqw independientemente que se ejecute o no; tenga su

el plazo que dictamina la ley; dando por conocido lasfe§P ,r'r gP¡ "*n
actividades {*loi¡eñores vocales del GADPR de Shell.

{0.- cLAus Ábe LA sESlÓN.

Siendo las 15H13 y una vez acotados todos los puntos del Orden del día el Sr.

Presidente da por clausurada la sesión.
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